



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Politique et réglementation

Question écrite n° 56619

Texte de la question

M Jean-Pierre Baeumler appelle l'attention de M le Premier ministre sur la mise en oeuvre des équipements structurant notre territoire, évoquée lors de son discours du 6 février 1992, devant l'Assemblée nationale, par Mme Edith Cresson, qui précisait que ce débat interviendrait lors de la prochaine session du Parlement. Il souhaiterait connaître l'articulation d'un tel débat avec celui engagé par M le ministre de l'équipement, des transports et du logement et animé par M Gilbert Carrere. Enfin, parmi les équipements structurants cités lors de ce discours figurent les routes et les voies ferrées. Qu'en est-il d'autres infrastructures, comme les voies navigables ou les télécommunications ?

Texte de la réponse

Reponse. - Il n'a pas été organisé jusqu'ici de procédure de liaison entre le débat prévu devant l'Assemblée nationale sur l'aménagement du territoire et celui que recommande le rapport de M Gilbert Carrere, conseiller maître à la Cour des comptes, à l'issue du débat national sur les transports. Les deux sujets n'en ont pas moins des liens très étroits. C'est le débat sur les orientations du prochain plan qui devrait fournir, à brève échéance, l'occasion d'une vision synthétique sur les équipements structurants, qui ne sont pas seulement les routes et les voies ferrées, mais aussi les bases aériennes, les voies navigables et les télécommunications, même si ces dernières n'étaient pas mentionnées dans la lettre de mission du ministre de l'équipement à M Gilbert Carrere.

Données clés

Auteur : [M. Baeumler Jean-Pierre](#)

Circonscription : - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 56619

Rubrique : Aménagement du territoire

Ministère interrogé : Service du Premier Ministre

Ministère attributaire : Service du Premier Ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 avril 1992, page 1657